

APUESTA EL FRENTE CÍVICO NACIONAL POR ELECCIONES PRIMARIAS PARA ELEGIR A LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL DE OPOSICIÓN

Ciudad de México 7 de junio de 2023.- Las y los ciudadanos y las organizaciones de la sociedad civil que integramos el **Frente Cívico Nacional** reiteramos nuestra firme convicción de que para transitar hacia un método legitimado de elección de la **candidatura presidencial de oposición**, es indispensable consultar directamente a la ciudadanía, para lo cual proponemos un proceso de **elecciones primarias abiertas**.

Por ello hemos iniciado, desde ya, pláticas con otras organizaciones y con los partidos políticos de oposición agrupados en la alianza **Va por México**, para poner sobre la mesa esta propuesta apostando siempre por **la más amplia unidad** para llegar con una sola candidatura legitimada a la elección presidencial de 2024.

En la elaboración de esta propuesta ya ha estado trabajando un grupo de personalidades encabezado por el ex consejero presidente del Instituto Nacional Electoral **Leonardo Valdés Zurita** y entre quienes se encuentran figuras de reconocido prestigio como la expresidenta del Tribunal Electoral, **María del Carmen Alanís**, **Federico Reyes Heróles**, **Marco Antonio Baños**, **Mariclaire Acosta** y **Rodrigo Morales**, quienes conducirían el proceso desde la más absoluta independencia y autonomía.

En próximos días daremos a conocer más detalles de los avances y negociaciones.